



らいおんぐみだより



大宮みちのこ保育園
2020年9月1日発行

なかなか慣れない暑さですが、体調を崩すこともなくみんな元気なららいおんぐみです。「三密防止」と言いながらソーシャルディスタンスを守る子ども達に、成長を感じます。コロナの影響で保育園の行事や家庭での過ごし方も変化していますが、その中でも子ども達が多く学びや発見ができるよう考えていきたいと思っています。ご家庭で準備いただくものなど、日頃よりご協力ありがとうございます。

※水遊びは9月前半まで、シャワーは運動会まで行います。引き続きプールカードの記入、捺印をよろしくお願いいたします。



9月生まれのおともだち

らいおんぐみ なつまつり

どんなおみこしにする？と話し合い四季をイメージした『カレンダーおみこし』がいいね！と決まるとアイデアがたくさん出てきて子ども達の発想力に驚きでした。

- 春・・・お花と虫
- 夏・・・アイスクリーム
- 秋・・・美味しい果物
- 冬・・・クリスマス

と「らいおんの顔」を作りました。

四季がある日本で日々体験している、行事や自然の生き物に興味・関心を持ち楽しく製作ができました。

さて、当日。。気温がぐんぐん上がる中、保育園のみんなが応援してくれる前でみちのこ公園をぐるっと1周！！「わっしょい」「わっしょい」と元気な声で担ぎとても楽しそうでした。

みんなで考えたことが形になり良い経験になりました。

6才のおたんじょうび

おめでとう

- 5日 H.Y さん
- 9日 K.M さん



今月のうた

♪とんぼのめがね ♪どんぐりころころ



「逆上がり」の練習を始めました

運動会に向け逆上りの練習をしています。鉄棒の昇り降りから練習が必要です。そして、腕の力と足の力を日頃から強化していくことが課題です。ジャングルジムや鉄棒にぶらさがり、逆立ちをして数秒間姿勢を保つ、雑巾がけをするなど家でも取り組んでもらえるようお願い致します。

コツコツと継続して取り組んでください。